
Avortement 
L’avortement n’est pas le péché que les gens imaginent. 

Le bébé dans le ventre de la mère n’est qu’une sorte de croissance à l’intérieur de la 
mère. Il ne devient un être humain complet qu’au moment de la naissance, lorsque 
l’esprit de Dieu se fusionne avec lui. 

Cependant, l’avortement est une expérience très traumatisante pour la plupart des gens. 

Question: 

Bonjour Bob, j’ai récemment lu une page sur votre site Web de la Grande Fraternité 
Blanche, la page s’appelle “Avortement” 

Quand je lis que “le bébé n’est pas animé par l’esprit de Dieu jusqu’au moment de la 
naissance” si c’est le cas, comment le bébé peut-il bouger et donner des coups comme 
s’il était déjà vivant et conscient dans le ventre de la mère, un être non-conscient ne 
peut pas du tout bouger. 

Réponse: 

La mère est vivante et donc capable de bouger. 
Le fœtus dans son ventre fait partie de la mère et, ainsi, comme la mère a sa force vitale 
active, lui permettant d’animer son propre corps, une partie de cette force vitale touche 
le fœtus et permet au fœtus de bouger. 
Mais la force vitale permettant au fœtus de bouger vient de la mère, pas du fœtus. 
Bob 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 
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